
“‘五岳杯’风生水起看工业”大型系列报道 之四十四

本报记者 姚广义 程 云 张方志 郭 靖

记 者 感 言

农行贵金属 真金白银

抢啦抢啦！ 受国际金价下跌的影

响， 实物黄金每克售价比去年同期下

降近百元， 去年春节

20

克金条需要

7000

多元，现在只需

5000

多元，节省

近

2000

元。 农行马年贺岁金全面上

市，正在各网点热销。

农行黄金，金更真。 产品原料均提

自上海黄金交易所， 采用当今最先进

的锻压工艺制作， 采用

Au99.99

高纯

度金，白银为

Ag99.9

高纯度银，并配备

权威机构出具的质量鉴定证书， 金条

背面为马到成功图案，寓意拥有者“马

到成功、春风得意、事事顺利”。 “传世

之宝” 四字由当代艺术大师韩美林先

生（奥运福娃设计者）手书，投资收藏

两相宜。

农行黄金，价更优。 去年以来，国

际金价一直“跌跌不休”，创出

30

年来

最大跌幅，跌破黄金开采成本价，相比

之下，同样的黄金，每克直降百元，处

在价格低位。 农行“传世之宝”是自营

的黄金品牌，金价紧贴国际金价，无加

工费，每克黄金低于市面金店几十元。

为回馈新老客户， 农行开展大额购买

优惠让利活动，优惠幅度前所未有。

农行黄金，品种多。 黄金有金钱、

金章、金钥匙、金元宝、小马奔奔、标准

金条、生肖金七大系列，从

3

克到

1000

克等多种规格。 白银有银章、银条、银

元宝、银月饼、银宝瓶五大系列

20

多

个品种，从

30

克至

1000

克，客户选择

空间大。

农行黄金， 易流通。 持有实物黄

金，农行有“保管箱”业务，免去您安全

后顾之忧。 实物黄金如需变现，农行提

供回购服务和质押贷款，随时变现。 此

外，农行还开办“存金通”业务，

1

克起

售， 客户可根据需要随时将账户内黄

金提取或变现。 （施业造 郭华伟）
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通向成功的路总是有些崎岖， 通向成功的门通常比较狭

窄，但总有一拥再拥三拥而上的，总有破门破窗破头而入的。艰

难启程，奋力前行，忽而绚烂，忽而绚烂归于沉寂，忽而奋发再度

辉煌，这是对成功高度浓缩的概括，这也是羚锐制药的故事。

生于

1988

年

8

月， 以一个国家扶贫项目的身份而诞

生，有生以来，羚锐制药自强不息，顽强拼搏，艰苦创业，勇

于创新，敢于担当，以实际行动践行并讲述着一个破门破窗

破头而入成功之门的故事。 经过

20

多年的洗礼，它早已走

向辉煌，成为资产逾

12

亿元、年创利税逾亿元的国内知名

制药企业，成为同行业甚至其他各行业学习的楷模。

研究羚锐制药是怎么成功的，是一个小课题；而研究羚

锐制药为什么会成功，才是一个大课题。 为什么？ 轻轻的一

问， 立即激发了人们对羚锐制药成功历程的全面思索和深

层探寻，而在这一过程中，保证质量、勇于创新、坚守责任成

了绕不开的关键词。

质量是企业的生命，是企业发展的灵魂。羚锐人清楚地

知道，“今天的质量”就是“明天的市场”，只有用合格的产品

质量满足消费者的需求，才能创造出更好的效益。为了不断

提高产品质量， 公司坚持培养高素质人才队伍和完善产品

质量管理体系双管齐下。市场没有辜负它的努力，产品市场

占有率逐年扩大，主要品种通络祛痛膏、壮骨麝香止痛膏、

胃痛宁片等已经成为河南省名优产品和国家中药保护品

种，其中通络祛痛膏、壮骨麝香止痛膏等系列贴膏产品，是

国内医药行业中为数不多的年销售额过亿元的透皮贴剂产

品，丹鹿通督片为国家重点新产品。

创新是企业发展的根本， 是企业旺盛生命力的保证。

1993

年

6

月，“虎骨”禁用，占产值

80%

以上的羚锐主导产

品虎骨麝香止痛膏被迫停产，企业陷入困境。掌门人熊维政

带领羚锐人很快开发了壮骨麝香止痛膏、 伤湿止痛膏等替

代产品，使企业转危为安，并从此走上快速发展轨道。 这一

成功逆转，让羚锐人深刻认识到自主创新的重要性，从此不

遗余力地开展各项创新，进而实现企业的跨越式发展。

羚锐在取得快速发展的同时， 始终不忘自己的社会责

任， 积极致力于为社会做贡献，

2008

年的汶川特大地震发

生后，公司和员工先后募得资金和药物

200

多万元。在建设

公益事业上，资助贫困学生、向灾区捐款、出资修建敬老院、

捐资慈善助困基金、助困西藏农牧民、支持地方新农村建设

等方面，累计捐款捐物

3000

多万元。 公司还建立了员工互

助基金，组建河南省羚锐老区扶贫帮困基金会，建立健全了

社会公益活动的长效机制。

美丽的新县，魅力的大别山，蓝天、白云、青山、红城。羚

锐制药就是这大山深处、青山红城中的一朵奇葩，坚守着一

个“诚信立业、造福人类”的美好梦想，勇敢地付出，坚定地

行走，让一切都变得可能。

神羚飞跃 实现老区工业梦

药信为民 20载风雨铸辉煌

责任，让企业走得更远

本报记者 程云

单向的动机和结果，直线的行动和回报，虽然也能

够成就一些事情， 却永远无法形成壮丽辉煌的大气象，

垂范于世、取信于民的必定是一个内心强大、志向高远、

人格丰满，并充满人文气息的结构或团体。 在这个团体

中，不会有人为了迎合短期利益而牺牲未来，他们站得

更高，看得更远，目标坚定，隐忍执着。

这才是大匠之门，这才是大器之成。

羚锐制药作为一个企业，它没有像传统意义上的企

业那样将盈利最大化当作经营的根本目的，单纯地追求

经济效益，而是在立足市场、取得辉煌的同时，给自己赋予了

正面而又积极的社会意义，勇敢担当社会责任，将自己打造成

一个实力超群、品质不凡的经济实体。

秉承“诚信立业，造福人类”的企业理念，以“振兴民

族药业，发展老区经济”为己任，坚持企业扎根老区回馈

老区不动摇，积极参与慈善公益事业，这一切，都将使羚

锐制药走得更稳，走得更远，走得更好。

信阳两父子勇救落水儿童获京媒广泛关注

《法制晚报》《北京晚报》《北京卫视》等作专题报道
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信阳消息 （记者 向 炜 郭 靖）近

日，一则关于河南信阳两父子勇救落水

儿童的事件，得到北京诸多媒体的广泛

关注。

《法制晚报》在

1

月

7

日用近一个

整版的篇幅， 对该事件作了详细报道，

报道结尾处盛赞：“好人有好报！ 亮亮

（化名），加油！ ”《北京晚报》也及时报道

了此事，描写了救人的男孩儿亮亮醒来

后第一句话就问爸爸：“我在哪儿？甜甜

（化名，指被救的

3

岁小女孩儿）怎么没

在这里呀？ ”北京卫视《特别关注》栏目

对救人事件进行播报，该栏目节目主播

评价说：“危急时刻，两个父亲都把手伸

向了别人的孩子，他们的义举感动了所

有人。 ”

1

月

9

日

22

时

30

分，本报记者一

赶到北京，就直奔为两位落水儿童进行

抢救的首都儿科研究所， 本想进行探

访，由于时间太晚，最终选择取消。次日

一大早，我们又专程找到首都儿科研究

所宣传中心了解情况，宣传中心主任池

杨向我们介绍说， 经过医院的积极救

治， 被救起的

3

岁甜甜早已经康复出

院，

7

岁的施救者亮亮也已经从重症监

护室转入普通病房，正在进行进一步观

察治疗，从目前的治疗情况看，效果很

好，有望于近期出院。 池杨主任特别让

我们转告关心孩子的社会各界放心，医

院一定尽其职责， 让亮亮尽早健康出

院。 考虑到不对亮亮的治疗造成影响，

尊重医生的意见，我们没有进入病房探

望。

据北京媒体的相关报道，

1

月

4

日

下午， 北京市通州区永乐店镇一水塘，

一名

3

岁女孩儿不慎落水，一名

7

岁男

孩儿伸手拉时因力气太小也落入了水

中。事情发生后，两个孩子的父亲赶来，

第一反应是不分先后：男孩儿的父亲救

出了女孩儿，女孩儿的父亲救出了男孩

儿，他们共同奏响了一曲感人肺腑的爱

之歌。

� � � �

昨日，我市浉河区城

管执法监察大队出动人

员

80

余人，车辆

8

辆，主

要针对工区路存在的占

道摆摊设点，出店经营以

及违规灯箱广告等进行

综合治理。 截至目前，沿

途共清理不规范商铺

180

余家，拆除违章户外广告

100

余处，销毁灯箱

80

余

个， 整治临时摊点

60

余

个，清理垃圾

10

余车。

见习记者 买祥发 摄

环境整治在行动

规范商铺

整治摊点

市委经济工作会议强调

把改革创新、扩大开放

贯穿于经济社会发展各个领域各个环节

郭瑞民乔新江作重要讲话
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信阳消息（记者 周亚涛 王 洋）

1

月

10

日上午， 市委经济工作会议在

市行政中心召开。 会议全面贯彻落实

党的十八大和十八届二中、 三中全会

精神以及中央和省委经济工作会议精

神、 中央城镇化会议精神， 总结

2013

年我市经济工作，部署

2014

年经济工

作。 市委书记郭瑞民、市长乔新江出席

会议并作重要讲话。

市领导宋效忠、王道云、高俊峰、

刘国栋、冯鸣、方波、李长根、李湘豫、

焦豫汝、杨慧中、李水出席会议并在主

席台就座。

郭瑞民在讲话中指出，去年以来，

面对艰巨繁重的改革发展稳定任务，

我们在中央和省委的正确领导下，团

结带领全市广大党员干部群众， 围绕

勇当中原经济区建设前锋的发展定

位， 抢抓中原经济区建设和承接产业

转移两大机遇，充分发挥前沿、生态、

民智优势， 努力推进四化同步协调发

展，持续了发展趋势态势，提高了发展

质量效益，保持了社会和谐稳定，为全

面建成小康社会打下坚实基础。

郭瑞民强调， 今年是全面贯彻落

实党的十八大精神和党中央一系列决

策部署的重要一年， 也是完成 “十二

五”规划目标任务的关键一年。 今年我

市经济工作的总体要求是： 全面贯彻

落实党的十八大和十八届二中、 三中

全会精神以及中央和省委经济工作会

议精神，认真落实省委的决策部署，紧

紧围绕富民强市目标， 抢抓中原经济

区建设和产业转移机遇， 充分发挥前

沿生态民智优势， 深入推进 “一个载

体、三个体系”建设，把改革创新、扩大

开放贯穿于经济社会发展各个领域各

个环节， 切实提高经济发展质量和效

益，促进经济持续健康发展、社会和谐

稳定。

就做好今年的工作，郭瑞民强调，

要继续坚持持续求进、务实发展、积极

作为。

乔新江在讲话中总结了

2013

年

我市经济工作， 分析了经济发展中存

在的突出矛盾和问题、 面临的发展机

遇和有利条件， 对明年的经济工作进

行了全面部署。


